



KHS Rocket Review

4787 Division Ave SW
Wyoming MI 49548

August 2022

Phone: 616-532-1570

Absentee: 616-532-7911

Estimado estudiante y padres de Kelloggsville High School:

Estamos emocionados por un gran año en Kelloggsville High

¡Escuela!

KHS se complace en participar en una investigación basada en

programa de apoyo conductual llamado Escuela Positiva Clima (PSC) para promover la positividad en nuestra escuela y

abordar comportamientos problemáticos. Hemos desarrollado un

sistema para reconocer opciones de comportamiento positivo y

aumentar las interacciones positivas entre nuestro personal y

estudiantes. Durante las dos primeras semanas de nuestra nueva escuela

año, enseñaremos explícitamente nuestras expectativas de comportamiento

bajo el paraguas de nuestros valores fundamentales de ser

Preparado, respetuoso, involucrado, confiable y Empático (P.R.I.D.E).

A lo largo del año seguiremos practicando, modelar y volver a enseñar estas expectativas. Vamos a continuar enfatizando nuestro programa Rocket 11, donde

reconocerá a los estudiantes que son compasivos, resiliente y desinteresado. Cada semestre un estudiante de

cada grado será honrado como un estudiante que se destaca

entre sus compañeros por ser el que es más que a 10. Los estudiantes serán reconocidos en los pasillos y aulas ganando pulseras Rocket 11 que

darles la oportunidad de ganar recompensas especiales durante todo el año.

El personal de Kelloggsville espera trabajar con nuestros estudiantes y familias este año mientras continuamos

crecer y aprender juntos. Si tiene alguna pregunta

sobre nuestro nuevo programa, el personal de KHS siempre está

aquí para ayudar! Esperamos con interés este año y el éxitos que traerá al año escolar 2022-2023!

Atentamente, el personal de Kelloggsville High School

PRIDE significa:

Preparado

Respetuoso

Implicado

Fiable

Empático

Horario de oficina

La oficina principal de la escuela secundaria está abierta. El horario de oficina es

Lunes - Jueves 7:30AM - 3:30 PM.

Comienzan las clases

Las clases comienzan el 22 de agosto a las 8:00 am, el día escolar

termina a las 3:00 pm.

Registro de cohetes 2022-23

Este evento es para TODOS los estudiantes que asisten a Kelloggsville en

2022-2023, y se celebrará el martes 9 de agosto a partir de 8:00am - 8:00pm en la Escuela Secundaria. Los padres necesitarán

para asistir a firmar formularios y proporcionar prueba de residencia si

cualquier cambio de dirección. Los estudiantes obtendrán sus fotos

tomados para identificaciones y recibir sus horarios en este momento.

Student ID's

Se requerirá que los estudiantes tengan identificaciones encendidas y visibles
Todos los días.

Orientación para estudiantes / padres de primer año

Habrà una orientación para estudiantes de primer año el miércoles,
17 de agosto, a las 5:30h en el Auditorio. Este es un oportunidad de aprender sobre las expectativas de nivel de grado
oportunidades escolares y hacer preguntas.

Orientación para estudiantes/padres de 10º, 11º, 12º grado

Se invita a los padres y estudiantes (nuevos y que regresan) a
asistir a una reunión informativa el jueves 18 de agosto, a las 17:30 horas, en el Auditorio. Este es un maravilloso oportunidad de aprender sobre las expectativas de nivel de grado
oportunidades escolares, y pregunte Preguntas.

Apariencia / Código de vestimenta

Se espera que los estudiantes se vistan de una manera que no sea disruptivo para el entorno educativo. Calzado debe usarse en todo momento. Pijamas, pantalones de salón, etc.
y las zapatillas no son aceptables. Las camisas sin mangas deben tener un ancho de correa para el hombro de al menos 2 1/2 pulgadas.
La ropa interior no debe ser visible. Cubrecabezas o gafas de sol de ningún tipo no están permitidas en la escuela edificio. Tops transparentes, camisas musculosas, escotados blusas, camisas que exponen la sección media, así como ropa con dichos que promuevan el alcohol, el tabaco, las drogas o el sexo no son aceptables. No puede haber ropa usado que identifique la afiliación a pandillas, o ser usado en un manera que sugiere afiliación a pandillas. Pantalones caídos

no será tolerado. La ropa ajustada a la piel es inapropiado para la escuela. Las cadenas de cualquier calibre no deben se usarán en la escuela independientemente de su propósito. Faldas y los pantalones cortos deben tener la longitud de la punta de los dedos para ser apropiados para la escuela. Los leggings y los pantalones de yoga están permitidos si se usan con un vestido, falda, pantalones cortos o top largo que cubre la parte trasera (delantera y trasera). La vestimenta de estudiante es se espera que sea ropa modesta e inapropiada hay que cambiarlo. También pueden producirse medidas disciplinarias.
También se espera que los estudiantes se adhieran a estas políticas.
en funciones relacionadas con la escuela. Decisión final relativa a Las violaciones del código de vestimenta recaen en Kelloggsville High Administración escolar.

Estacionamiento para estudiantes

Todos los estudiantes que conducen a la escuela deben completar un automóvil formulario de inscripción y recibir una percha de aparcamiento. Si usted ya ha registrado su coche del año pasado, por favor use la percha de estacionamiento que le entregaron. Si su vehículo ha cambiado, deberá actualizar su registro forma. Los estudiantes deben estacionarse en el estacionamiento principal delantero en el lado este del edificio.

Directrices para el campus cerrado

La Junta de Educación de las Escuelas Públicas de Kelloggsville tiene aprobó una política de campus cerrado en Kelloggsville High Escuela. Los estudiantes no pueden salir del campus durante el almuerzo. Una vez que un estudiante llega al campus, no se puede salir sin el permiso de los padres a través del oficina principal.
Estudiantes que tienen una cita u obligación durante

el período de almuerzo para un día en particular se permitirá conducir a esa cita con previo aviso desde padres.

El estacionamiento oeste está fuera del alcance de los estudiantes durante el jornada escolar. Estudiantes que asisten a programas fuera de la escuela tendrá que obtener un pase para estar en el estacionamiento y abandonar el campus.

Políticas de asistencia

Ausencias preestablecidas: Estudiantes que saben que lo harán estar ausente antes de tiempo debe tener su ausencia aprobado por la administración por adelantado. Cualquier prueba(s) dado durante la ausencia debe estar compuesto dentro de dos días de regreso del estudiante a la escuela

Ausencias justificadas: Cuando un padre o tutor se pone en contacto con la escuela por teléfono (532-1570) o por escrito dentro de 48 horas para explicar la ausencia, la ausencia se excusa. Eso es responsabilidad del estudiante después de la ausencia justificada a reunirse con el profesor con respecto a su trabajo de maquillaje dentro de las 48 horas posteriores a su regreso.

Las personas adicionales que figuran en el formulario de registro son no se permite llamar a un estudiante con respecto a un ausencia. Solo se les permite recoger a un estudiante durante el horario escolar si el padre/tutor no está disponible para ello, y debe mostrar identificación.

Ausencias injustificadas: Resultados de una ausencia injustificada cuando un padre o tutor no se comunica con la escuela por teléfono (532-1570) o por escrito dentro de las 48 horas siguientes a la ausencia.

Ausencias verificadas: Un estudiante que está ausente debido a citas médicas, una enfermedad a largo plazo o una muerte en

la familia debe validar la ausencia con la oficina. Para validar la ausencia, el padre/tutor o el estudiante debe realizar una de las siguientes acciones:

- Presentar un recibo o recibo del médico a la escuela oficina dentro de las 48 horas verificación de la oficina cita.
- Enviar una carta del consultorio del médico indicando una necesidad médica de ausencia. La documentación debe presentarse en tiempo y forma manera, preferiblemente al comienzo de la ausencia necesaria.
- El padre/tutor debe notificar a la oficina de la escuela de una muerte en la familia. Esta notificación debe ser realizado dentro de las 48 horas posteriores al regreso del estudiante a escuela.

Se tendrá en cuenta el período de tiempo que se da a el estudiante pasa en una cita. Por ejemplo, todos-la verificación del día no se dará por una tarde cita. Si un estudiante está en una cita para un cantidad excesiva de tiempo, la nota del médico debe

indíquelo.

Estudiantes que superan las 12 ausencias (combinación de excusado/injustificado) en un semestre debe aprobar la clase y realice una de las siguientes acciones para obtener su calificación calculó y obtuvo créditos por el curso:

- Lograr un 70% (C-) o mejor en el examen final/proyectos finales.
- O
- Servir una recuperación académica después de la escuela Sesión por cada hora perdida más allá del día 12 ausencia por clase. Estudiantes que no tuvieron éxito en reunirse con al menos uno de estos los requisitos no recibirán una calificación de carta o crédito por el curso. Los estudiantes que logren cumplir con todos los criterios obtener su calificación de carta ganada y crédito por el curso. Todas las sesiones de recuperación académica deben ser atendidas por el

fin de semestre. Los estudiantes de último año deben tener todos los académicos
Tiempo de sesiones de recuperación para el 2º semestre servido antes de la ceremonia de graduación.

Hemos actualizado la Política de retraso. Llegar a tiempo es una habilidad vital de importancia crítica que los estudiantes llevarán consigo el resto de su vida. Queremos que los estudiantes lleguen a clase a tiempo y se queden en clase con el fin de maximizar sus oportunidades para éxito educativo. Los estudiantes se consideran tardíos si no están en clase cuando suena el tono para indicar el inicio de la clase periodo. Las tardanzas son manejadas por la administración como un la disciplina importa. Las consecuencias comienzan con el 5º acumulado retraso. Las consecuencias tardías serán las siguientes:

- 5º Tardío - Hasta 3 horas ISS y Los padres son Contactado.
- 10º Tardy - Hasta 1 día ISS y Padres son Contactado.
- 15th Tardy - Hasta 2 días ISS/OSS y Padres se contacta con ellos
- Más de 20 retrasos - Hasta 3 días ISS/OSS, un se establece un contrato de asistencia/comportamiento.

Festival de la Comunidad

Todos están invitados a asistir a la Comunidad de este año Festival el viernes 23 de septiembre, de 4:30 a 7 PM, en el Secundaria

Conferencias de Padres y Maestros

Las conferencias se celebrarán el martes 20 de septiembre y el jueves 28 de septiembre de 4:00 a 7:30 horas.